

Concert de Noël 2022, Duran

Bonsoir à toutes et à tous,

Je commencerais cette présentation en remerciant toutes celles et ceux, sans qui ce concert, désormais traditionnel puisqu'il a plus d vingt ans d'existence, n'aurait pu avoir lieu.

Je remercie la municipalité, qui a mis à notre disposition cette superbe salle, l'équipe de l'Aspad (Association pour la Sauvegarde du Patrimoine A Duran) pour son implication dans la réalisation de cette soirée, merci à Jacques qui a préparé pour nous la potion magique d'après concert, merci également à tous les membres de la chorale « Cœur à Cœurs » qui ont accepté de nous donner de leur temps et de leurs compétences en animant ce moment de convivialité, et bien-sûr, un grand merci à vous public, sans qui rien ne serait possible, et qui avez sacrifié la finale de la Coupe du Monde de Foot pour assister à ce concert.

La chorale que vous allez découvrir est composée d'amis, de connaissances, de membres d'une même famille, de voisins, de collègues,... ou d'anciens collègues (c'est vrai que quand on les regarde, on se doute bien qu'il doit y avoir quelques retraité parmi eux...). S'ils se sont retrouvés autour d'un projet commun, c'est pour mettre en valeur l'un des plus beaux instruments de musique qui soit, et dont ils disposent tous naturellement : la voix. Et s'ils restent rassemblés autour de ce projet, c'est parce que au-delà de la musique, ils partagent des valeurs plus profondes de solidarité, de respect, et d'humanité. Le programme qu'ils ont préparé pour nous ce soir va nous transporter vers différentes destinations, puisque nous voyagerons tour à tour en Irlande, en Espagne, en Pologne, en Hongrie, à Jérusalem... Ça, c'est pour la géographie... Mais, ils nous emmèneront aussi au cœur de notre cœur en développant les thèmes de l'Amitié, de la vie, de la paix,...

Enfin, ils nous rappelleront que nous vivons la période de Noël en nous proposant des chants de Noël d'origines diverses.

Un dernier mot, le concert se fera en deux parties partagées par un entracte de dix minutes. Au terme du concert, l'Aspad vous invite à partager le vin chaud et le tourteau.

Et maintenant, en route pour le cœur de nos cœurs avec « Cœur à Cœurs »...